



## El presidente de Perú respalda movilizaciones ciudadanas contra la corrupción

*Fuente:* La vanguardia

Las protestas ciudadanas contra la corrupción iniciaron a lo largo del país desde las primeras horas de hoy, cuando cientos de manifestantes recorrieron las calles de la ciudad amazónica de Iquitos, donde se bloquearon de vías, suspendieron clases escolares y se dieron enfrentamientos con la Policía.

Vizcarra sostuvo que **"los próximos días, meses y años serán difíciles para Perú"**, tras haberse puesto en evidencia el **tráfico de influencias y la prevaricación del sistema judicial**, mediante numerosos audios publicados por medios de comunicación.

"Las movilizaciones que se están convocando en todo el país tienen mi respaldo, porque juntos tenemos que combatir a la corrupción", afirmó durante un discurso pronunciado en la Universidad Nacional de Ingeniería.

**El presidente de Perú, Martín Vizcarra, expresó el pasado 19 de julio su respaldo público a las movilizaciones ciudadanas convocadas en todo el país contra la corrupción desvelada en la judicatura.**